
Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 20 FÉVRIER 1845.

NATURALISATION ORDINAIRE.

RAPPORT fait par M. VAN CUTSEM, au nom de la commission des naturalisations, sur la requête du sieur Théodore-Edmond Plaideau.

MESSIEURS,

Le sieur Théodore-Edmond Plaideau, né à Lille (France), le 15 janvier 1811, est venu habiter Menin en 1823, et y a constamment résidé depuis cette époque. Le pétitionnaire a satisfait aux lois de la milice en Belgique et, après avoir rempli les devoirs qui lui étaient imposés comme soldat belge, il a été élu lieutenant de la garde civique du canton de Menin. Le sieur Théodore-Edmond Plaideau est associé du sieur Jacques-Prosper Plaideau et aide son frère à donner à tous ceux qui l'entourent la plus grande somme de bien-être possible; il est marié et père de deux enfants nés en Belgique.

Les autorités consultées sur la demande en naturalisation ordinaire du sieur Théodore-Edmond Plaideau l'appuient vivement.

Le rapporteur,
J. VAN CUTSEM.

Le président,
J. MAERTENS.
